

# Statements

Im Folgenden finden Sie einige Statements unserer Schüler sowie auch von den Eltern unserer Schüler.

"Wir würden immer wieder diese Schule wählen. Das Lehrerteam ist super! Alle bemühen sich sehr um die Kids - auch in schwierigen Zeiten sind die Lehrer da und helfen. Der Lernstoff ist super auf die Kids abgestimmt und auch verständlich aufbereitet. Auch wir Eltern bekommen immer eine schnelle Rückmeldung von den Lehrern. Wir sehen, dass sich unser Kind verbessert und dies feiern wir als Erfolg."

- **Y. Seid**

---

"Als ich meinen ersten Sohn in die Werkrealschule schicken wollte, war ich ein wenig skeptisch, weil von vielen Seiten negativ über „Hauptschulen“ gesprochen wurde. Wir haben uns trotzdem dafür entschieden, weil es ja heute möglich ist, nach der Hauptschule noch höher qualifizierte Abschlüsse zu machen. Da sich jeder Lehrer der Werkrealschule persönlich um jedes einzelne Kind kümmert und nicht „durchgeschleift“ wird, seine Begabungen und Neigungen erkennt, fördert und super auf den weiteren beruflichen Weg vorbereitet, gab es für mich keine langen Überlegungen, meinen zweiten Sohn auch in diese Schule zu schicken."

- **Elternvertreter\*in**

---

"Die WRS Dornstetten ist für mich gut, weil sich meine Noten in kürzester Zeit so unfassbar verbessert haben. Ich glaube, das ist so, weil die Lehrer mir so gute Tipps zum Konzentrieren und zur Rechtschreibung gegeben haben. Ich finde, dass die Lehrer supernett und hilfsbereit sind. Die Atmosphäre ist ziemlich gut, denn die Lehrer und die Schüler verstehen sich gut und auch die Schüler/innen untereinander."

- **Schüler\*in, Klasse 6**

---

"An der WRS Dornstetten sind die Lehrer alle sehr nett und sympathisch. Sie helfen, wenn wir sie brauchen und machen einen sehr coolen Unterricht. Wir wurden sehr gut aufgenommen. Ich fühle mich sehr wohl und freue mich auf jeden neuen Tag in der Schule. Außerdem sind auch die älteren Schüler sehr nett und hilfsbereit. Wenn man mit dem Bus fahren muss, bekommt man am Anfang auch einen Buspaten/in."

**- Schüler\*in, Klasse 5**

---

"Die Werkrealschule Dornstetten hat uns bei ihrer Vorstellung vor vier Jahren überzeugt und hat seither gehalten, was sie versprochen hat: Engagierte Lehrer und wertgeschätzte Schüler. Auch als plötzlich etwas nie Dagewesenes kam: Lockdown der Schulen und Homeschooling. Wörter, die bisher nicht zum Wortschatz von Eltern, Lehrern und Schülern gehörten. Aber sehr schnell wurden Lösungen gefunden, wie Schüler und Lehrer gleichermaßen diese Zeit am besten durchstehen. Und beim zweiten Lockdown war alles schon „normal“. Besonders der Online-Unterricht nach Stundenplan hilft, zu Hause eine „Schulstruktur“ beizubehalten – und es findet weiterhin ein guter Austausch zwischen Schülern und Lehrern statt. Da kann man nur einen großen Dank an die Schulleitung und Lehrer weitergeben, die in diesen spannenden Zeiten mit viel Flexibilität und Motivation das Experiment Homeschooling gelingen lassen."

**- B. Thüringer**

---

"Nach der Grundschule, die für unseren Sohn sehr mühsam war, wussten wir erst nicht, wie es weitergehen soll... Nach einem Gespräch mit dem damaligen Schulleiter war klar, dass wir es mit der WRS wagen! Das war die beste Entscheidung!

Unser Kind hat sich sehr schnell wohlfühlt und die Lehrer haben geschafft, was wir nicht für möglich hielten: Sie haben Fähigkeiten und Begabungen entdeckt, die ihm geholfen haben, den Schulalltag zu meistern. Er wurde selbstbewusster und konnte endlich zeigen, zu was er fähig ist! Wir würden diesen Weg jederzeit wieder wählen!"

**- E. Schmelzle**

---

"Mit ein Grund, meine Kinder auf der WRS Dornstetten anzumelden, war, den schulischen Druck so gering wie möglich zu halten, ihnen aber doch eine gute und fundierte Schulbildung zu bieten. Mit den berufsvorbereitenden Fächern und verschiedenen Aktionen wie „Schnupperpraktikum“, „Besuch einer Lehrwerkstatt“ oder „Eltern stellen ihre Berufe vor“, werden sie gut auf eine Berufsausbildung vorbereitet.

Was ich an dieser Schule schätze, ist das gute Miteinander und der gute Kontakt von Schule und Eltern. Auch das Miteinander der Kinder steht ganz vorne. Konflikte werden sofort angesprochen und eine Lösung erarbeitet.

Unsere Kinder fühlten, bzw. fühlen sich wohl in der WRS Dornstetten und auch wir Eltern wissen sie gut aufgehoben."

**- A. Diepolder**